
 

 

12 marzo 2021 

 

Cara Antonella, 

 

mi piace molto il tuo progetto SACRAE e sono stata molto contenta e 

piacevolmente sorpresa di essere stata inclusa tra le tue scelte. Il fatto che sia 

tutto all’insegna del Sacro, o più vicino possibile allo Spirito della Sacralità, mi 

ha fatto sentire a casa - è la zona in cui agisco, il luogo che cerco e che ha 

importanza per me. 

Si può precisare che al di sotto della cupola del Sacro è possibile identificare e 

conservare solamente la manifestazione e la sottile presenza di ciò che rientra 

nella sfera della divinità e non una qualsiasi espressione di una forza 

extrasensoriale. Qui avviene un continuo e decisivo confronto per la 

diversificazione degli spiriti che e l’essenza e il motore della vita. 

In questa nuova realtà che si è stabilita sotto i nostri piedi, vivere e rifugiarsi 

nella Verità non è possibile se non in piccoli gruppi di nicchia. Il mio film 

propone, intuisce e desidera dare nuovo status alla coppia edenica Adamo ed 

Eva, un loro riposizionamento in relazione alla Divinità. Io credo che questo 

momento permetterà a coloro che sono puri di cuore di cogliere, guidati dal 

loro spirito, frammenti dell’impronta della verità e la normalità dentro ogni 

nebulosa in cui ci imbattiamo oggi sulle nostre strade. In questo modo 

ognuno, di sua spontanea volontà, si disporrà a destra o a sinistra rispetto alla 

Verticale. 

 

Cara Antonella, ti auguro una primavera di ispirazione e felicità. 

 

Con gioia, Victoria e Marian 


